



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL	0	18/04/2024	LEGISLATIVO

## PAN y PRI arremeten contra obras del Tren Interurbano México-Toluca

Al colapsar una grúa lanzadora de dovelas en las obras del Tren Interurbano México-Toluca, que lleva a cabo la actual administración del presidente López Obrador, los dirigentes del PRI, Alejandro Moreno y Marko Cortés, del PAN, señalaron que el país se está cayendo a pedazos.

Marko Cortés mediante la red social X, aseguró que, de la misma forma que se cae la obra del Tren Interurbano se está cayendo el país.

Asimismo, Alejandro Moreno explicó que la negligencia, indiferencia e ineptitud de los gobiernos de Morena se ven reflejados en una obra como el tren Interurbano.

“Podría poner en riesgo la vida de miles de habitantes de la Ciudad de México, las pruebas están ahí: ¡El país se les está cayendo a pedazos!”, enfatizó.

<https://acortar.link/nMRTSX>